

Klub der Grünen
BR Peter **Pelz**, NEOS
BR Marcel **Höckner**, SPÖ

RESOLUTIONSANTRAG

Betreff: Garantie des künftigen 15-Minuten-Takts auf der Verbindungsbahn

Die Bezirksvertretung Hietzing spricht sich nachdrücklich dafür aus, dass nach dem Abschluss des Projekts „Attraktivierung der Verbindungsbahn“, über dessen UVP-Bescheid derzeit beim Bundesverwaltungsgericht verhandelt wird, ein 15-Minuten-Takt für den Personenverkehr für die gesamte Betriebszeit garantiert werden soll. Zusätzlich sprechen wir uns dafür aus, dass außerhalb der Betriebszeit kein Güterverkehr auf der Trasse geführt wird (der Güterverkehr soll durch den Lainzer Tunnel und nicht durch das Wohngebiet fahren).

BEGRÜNDUNG:

Am 2. Juli 2024 kamen bei der Verhandlung am Bundesverwaltungsgericht auch Fragen des Bahnbetriebs zur Sprache. Bei der Frage des künftigen 15-Minuten-Takts auf der S80-Strecke wurde zunächst von einem Vertreter der ÖBB-Infrastruktur AG eine Geltungszeit zu den Spitzenzeiten in den Raum gestellt. Nach Protesten und Nachfragen und einer Unterbrechung der Sitzung zwecks Absprache wurde schließlich festgestellt, dass der 15-Minuten-Takt für die gesamte Betriebszeit gelten solle.

Es wäre wichtig, dass dies auch garantiert wird, zumal die Verkürzung der Intervalle eines der Haupt-Argumente ist, die für das Projekt „Attraktivierung der Verbindungsbahn“ ins Treffen geführt werden. Diese Verbesserung muss ALLEN Fahrgästen zu Gute kommen – auch jenen, die ihre Wege außerhalb der Früh- und Nachmittags-Spitze zu absolvieren haben!